
川崎地区連絡協議会役員会幹事会報告 

 

日 時：2020 年 12 月 19 日（土）13：00（役員会）14：00（幹事会） 

場 所：カレッツ川崎 

出席者：9 単組支部 24 名 

 

コロナウイルス感染拡大により、2020 年 1 月 25 日（土）第 2 回川崎地区連絡協議会を開催し、2020

年 6 月には書面にて活動の総括をして以来、久々に川崎地区連絡協議会を 2020 年 12 月 19 日に開催致

しました。 

13：00～役員会 14：００～幹事会を開催し、それらの内容について報告致します。 

 

【役員会】 

第 2 回県連執行委員会（10/22 開催）の確認に基づき議長以下

地区連役員 6 名を確認し、加盟単組から登録頂いた幹事 21 名に

ついて確認をした上で、この間の単組の活動、特に定期大会につ

いて意見交換し、活動のスケジュールや川崎地域連合の活動やメ

ーデーについての情勢を話し合い、今後の地区連活動の展開につ

いて討議しました。 

 

【幹事会】 

冒頭は織田川崎市議から川崎市におけるコロナ感染へ

の具体的対策とそれらの予算的措置についてお話しを

頂きました。 

その中で、住民への定額給付金が 1500 億相当であっ

たことや生活保護としての家賃補助、中小企業への資

金繰り支援、子育て世帯やひとり親世帯への特別給付

金について語られた一方で、プレミアム付き商品券で

の転売等の問題発生など、川崎市の具体的施策につい

てご教授頂きました。織田市議も久しぶりの市政報告で熱が入られたようで時間が少し超過してしまいま

した。 

 

その後は登録者 27 名中参加者 24 名、役員会で確認した川崎地区連絡協議会体制を承認頂いてから報告

事項と協議事項にはいりました。 

まず、報告事項としては各単組の定期大会の開催状況について報告があり、書面開催（川崎運送労組・ヤ

マト運輸労組神奈川支部・丸全昭和運輸労組）人数を絞っての開催（SBS ロジ労組・楠原輸送労組・全日

通労組）時短開催（川一産業労組・日通川崎運輸労組）で行われたことと詳細について報告を受けまし

た。特にヤマト運輸労組川崎支部が結成され、池田氏が支部委員長に就任されたことが併せて報告されま

した。 

 

阿部議長から川崎地域連合と川崎中央地区連合、数見議長代行から川崎北部地区連合の活動について報告

があり、献血のお願いやメーデー開催の目途などについての報告がありました。 



最後には、今後の活動計画について協議いた

しましたが、何分とコロナウイルス感染拡大

の先行き不透明な中では、レクリエーション

活動はおろか川崎地域メーデーの開催も困難

な状況であることから、コロナウイルス感染

の経過を勘案しながらでないと予定は立てら

れないとの意見が大勢を占め、次回幹事会に

ついては参加人数を役員含めて各単組 2 名

とし、総勢を 16 名限定で 2021 年 2 月 27

日（土）13：00 役員会 14：00 幹事会を開

催することとなりました。 

 

コロナウイルス感染のリスクがあるものの労

働運動の停滞を是とすることなく、少しでも

前進させねばならないと考えたところであり

ました。 

以上 

 

丸全昭和運輸労働組合 淺井 義昭 

 


